

Anfrage 1715/2024 zur Sitzung des Stadtrates am 27.11.2024

### **Teilnahme an der EXPO REAL 2024 (Die Linke)**

#### Begründung:

Die Expo Real in München ist eine der führenden Fachmessen für Immobilien und Investitionen in Europa und zieht jährlich eine breite Palette von Branchenakteuren an, darunter Entwickler, Investoren, Banken und Berater. Die Landeshauptstadt Mainz nimmt regelmäßig, in Begleitung ihrer Tochtergesellschaften und anderer Unternehmen, mit einem eigenen Stand an der Messe teil. In der Vergangenheit beliefen sich die Kosten für die Landeshauptstadt auf ca. 150.000€ pro Jahr. Auch im Jahr 2024 hat die Landeshauptstadt Mainz wieder an der Immobilienmesse im Oktober teilgenommen.

#### Wir fragen daher an:

- 1 Welche Kosten in welcher Höhe sind der Stadtverwaltung durch die Teilnahme an der diesjährigen EXPO REAL in München entstanden? Bitte nach Art der Kosten aufschlüsseln (Standgebühren, Übernachtungskosten für x Personen, usw.).
- 2 Welche Kosten sind den stadtnahen Gesellschaften durch die Teilnahme an der diesjährigen EXPO REAL entstanden? Bitte nach teilnehmenden Gesellschaften aufschlüsseln.
- 3 Wie beteiligten sich die nicht-städtischen Standpartner an den entstehenden Kosten?
- 4 Aus welchem Haushaltsposten werden die Kosten für die Teilnahme an der EXPO REAL entnommen?

Tupac Orellana